

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

EDUCATION

Bac et sanctions liées au scandale des faux bulletins étaient au menu du déjeuner de presse offert hier par le ministre Patrick Mouguiama-Daouda et sa déléguée Camélia Ntoutoume-Leclercq. Le tandem faisant part de sa volonté de s'attaquer aux maux qui gangrèment l'éducation.

Page 7

DRAME

Un jeune motocycliste est mort le week-end écoulé à Adzibilone, dans le deuxième arrondissement d'Oyem, son engin violemment percuté par un taxi dont le conducteur, pris de panique, s'est évanoui dans la nature, avant d'être rattrapé par la Police judiciaire (PJ).

Page 8

COVID-19 : NE RIEN LÂCHER !

LE Gabon a certes franchi lundi la barre des 8 000 cas positifs au Covid-19 – un seuil symbolique passé alors que la pandémie s'apprête à y entrer dans son sixième mois. Mais la tendance traduisant une forme de maîtrise de l'épidémie observée ces dernières semaines se poursuit. Pour autant, pas question de céder au relâchement.

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

60 ans d'indépendance sonnent-ils un nouveau départ de la gestion de la chose publique chez nous ?

En tout cas, il souffle, en ce mois d'août 2020 sur le pays un vent de remise en cause des mauvaises habitudes. Après Patrick qui secoue le cocotier à l'Éducation, c'est au tour de Franck de demander aux patrons des clubs de football des D1 et D2 de justifier l'utilisation de la subvention de l'État allouée. Ce qui est normal quand on sait que ces milliards sont ceux du contribuable gabonais. Pour être plus clair, du miang qui nous appartient. Mais, seuls deux patrons de club ont répondu au ministre des Sports. On les connaît et cela ne surprend guère que ce soient ceux-là...

Seulement, bizarre que ce soit maintenant qu'on demande des comptes à ces gens-là qui, au vu et au su de tout le monde, utilisaient à des fins personnelles l'argent destiné à l'épanouissement et au développement de leurs clubs. Ils faisaient comme les autres dans la gestion des deniers publics. D'ailleurs, tout le monde souriait dans son coin quand les footballeurs se révoltaient en réclamant des mois sans salaire. Sans oublier, les procès sans fin pour non-respect des clauses des contrats avec les expatriés. Où allaient les fonds de l'État ? Vous savez, avec les connexions avec certains sommets des Sports, ce n'était pas évident.

Au fait, quelle mouche a piqué tout à coup Franck pour "oser" exiger des barons des clubs de football l'argent du pays ? C'est le sien ? Franchement, celui-là cherche des vrais palabres.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit